伊勢崎市立第三中学校第1学年通信 319年通信 319年9月1日(金) 第23号





生活リズムを整えて2学期も事故ゼロで

~規則正しい生活が熱中症予防や交通事故防止に繋がっています~

夜寝る時間や朝起きる時間が学校モードに切り替わりましたか。始業式での校長先生のお話にあったように、『2学期も事故ゼロ』を目指すためには、規則正しい生活が大切です。睡眠時間を確保し、朝ご飯をきちんと摂ることが熱中症予防に欠かせないことの1つです。また、朝余裕を持って家を出ることで「止まる・見る・確かめる」を確実に実行し、交通事故防止に繋げていきましょう。まずは、心も体も健康でなくては学校生活で楽しむことはできませんね。生活のリズムを整えて、元気いっぱいに勉強や運動に取り組んでいきましょう。

期始めテストの手応えはどうでしたか

期始めテストの手応えはどうでしたか。「とてもよくできた・まあまあできた」という人は1学期に学習したことが身についているのだと思います。引き続き、コツコツと取り組んでいきましょう。残念ながら、「あまりできなかった・全然できなかった」という人は、わからないところがそのままになっていたり、忘れてしまっていたりしたのではありませんか。このままでは、2学期の授業がスムーズにスタートできませんね。わからないところをわかるように、忘れているところを再確認して、2学期の授業を「わかる・楽しい」になるようにしていきましょう。

学級委員会で2学期のスローガンを考えました 『伸びしろ発見!! 仲間とともに 一致団結 お互いに高め合う 2学期』

体育大会や、合唱コンクールとクラスの団結力が試される2学期。このスローガンは、クラスが1つの目標に向かって団結することで、お互いが高め合い成長を実感できる2学期にしたいという願いが込められています。本日、体育大会の種目決めが行われました。クラス全体のことを考えて引き受け合ったり、譲り合ったりなどうまく折り合いをつけて、気持ちよく決められたことでしょう。すでに体育大会は始まっているのですね。クラスのチーム力を高め、心を1つに練習に取り組んでいきましょう。来週中には、各クラスの体育大会のスローガンを決めたり決意を表明したりします。伸びしろがたくさんあるみなさん、お互いに高め合って、一人一人が成長を実感できる体育大会をつくっていこう。

9月4日(月)~9月8日(金)の予定

	4日(月)	5日(火)	6日(水)	7日(木)	8日(金)
朝	読書	読書	読書	読書	読書
1校時	月①	火①	水①	木①	金①
2校時	月②	火②	水②	木②	金②
3校時	月③	火③	水③	木③	金③
4校時	月④	火④	水④	木④	金④
5校時	月⑤	火⑤	水⑤	木⑤	金⑤
6校時		火⑥	水⑥	木⑥	金⑥
行事など	体育着登校	体育着登校	体育着登校	体育着登校	体育着登校
	15:20下校	18:15下校	18:15下校	集金日	18:15下校
				18:15下校	

※教育実習のお知らせ

本日9/1から10/3までの約1ヶ月間、群馬大学から20名の教育実習生が三中に来ます。そのうち、1年生には7名の先生が配属にな扱いを大切に、出会いを大切に、投や行事への取組を通して、いきましょう。

※色覚検査のお知らせ 希望するかどうかを、9/7 (木)までにご提出ください。

※2学期より、「留守番電話」が導入となりました。ご理解、ご協力をお願いします。特別な事情がある場合は、担任または、学年職員までご相談ください。